



Pressemitteilung Nr. 221

11.08.2020

Blies Blues Band spielt am Donnerstag beim City-Musiksommer

Die Blies Blues Band spielt am Donnerstag, 13. August, 18 Uhr, im Rahmen des City-Musiksommers an den Bliesterrassen. Damit kehrt eine Institution zurück. Die neue Besetzung der Blies Blues Band spielt erstmals in dieser Konstellation und kehrt so an ihren Heimat-Fluss zurück.

Grooviges Miteinander, gepaart mit Solospots und mehrstimmigem Gesang statt Schwermut und endlosen Gitarren-Solis, getreu diesem Credo macht die Blies Blues Band klar: Blues kann so erfrischend sein. Erfrischend auch: Das Programm ist fast komplett neu. So bringen die alten Blues-Hasen frischen Wind in der saarländischen Blues Szene.

Der Neunkircher City Musiksommer dauert **vom 6. August bis zum 20 August.**

Die Open-Air-Konzerte an den Bliesterrassen laufen **jeweils von 18 bis 20 Uhr** und der Eintritt ist frei.